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Der auferstandene Yeshua (Jesus) 
In	 der	 Lehre	 der	 “Dreieinigkeit	 Gottes“	 ist	 Jesus	
definitiv	 NICHT	 der	 Heilige	 Geist.	 In	 der	
“Trinitätslehre“	 sind	 sie	 zwei	 verschiedene	
Personen.	 Die	 Lehre	 von	 der	 Dreieinigkeit	 Gottes	
wäre	falsch,	wenn	Jesus	der	Heilige	Geist	wäre.	Aber	
die	 Schriften	 machen	 absolut	 klar,	 dass	 der	
auferstandene	Jesus	der	heilige	Geist	ist.	
Yeshua	ist	körperlich	von	den	Toten	auferweckt	
YHWH	 (Gott	 der	 Vater)	 hat	 den	 gekreuzigten	 Leib	
Jesu	von	den	Toten	auferweckt.  
Während sie aber davon redeten, trat er selbst 
mitten unter sie und spricht zu ihnen: Friede sei 
mit euch! 37 Aber bestürzt und voll Furcht 
meinten sie, einen Geist zu sehen. 38 Und er 
sprach zu ihnen: Was seid ihr so erschrocken, und 
warum steigen Zweifel auf in euren Herzen? 39 
Sehet an meinen Händen und Füßen, daß ich es 
bin! Rühret mich an und sehet, denn ein Geist hat 
nicht Fleisch und Bein, wie ihr sehet, daß ich habe.	
40 Und indem er das sagte, zeigte er ihnen die 
Hände und die Füße. Lukas 24:36-40 (SCH1951) 
Paulus	beschreibt	Yeshua‘s	Auferstehungskörper	als	
"geistlichen	 Leib".	 Er	 beschreibt	 Yeshua	 als	
"Lebensspendenden",	der	"lebensspendende	Geist".	
So ist es auch mit der Auferstehung der Toten: Es 
wird gesät verweslich und wird auferstehen 
unverweslich; 43 es wird gesät in Unehre und wird 
auferstehen in Herrlichkeit; es wird gesät in 
Schwachheit und wird auferstehen in Kraft; 44 es 
wird gesät ein natürlicher Leib und wird 
auferstehen ein geistiger Leib. Gibt es einen 
natürlichen Leib, so gibt es auch einen geistigen 
Leib. 45 So steht auch geschrieben: Der erste 
Mensch, Adam, wurde zu einer lebendigen Seele; 
der letzte Adam zu einem lebendigmachenden 
Geiste. 46 Aber nicht das Geistige ist das erste,  
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Seele	und	einem	lebensspendenden	Geist?	
Paulus	erklärt	u.	a.,	dass	Fleisch	und	Blut	nicht	 in	
das	Reich	Gottes	gelangen	können.	
Was	ist	also	der	Unterschied	zu	Yeshua’s	Aufersteh-
ungskörper?	 Er	 sagt,	 ein	 Leib	 ist	 irdisch,	 der	
andere	ist	himmlisch.	
Adam	war	Staub	und	nur	Staub.	Und	dann	hauchte	
Adonay	 den	 Atem	 des	 Lebens	 in	 diesen	 Staub	 und	
dieser	 Staub	 wurde	 zu	 einer	 lebendigen	 Seele.	
Der	 STAUB	wurde	eine	SEELE.	Das	Rezept	 für	 eine	
Seele	 ist,	 Staub	 zu	nehmen	und	diesem	Staub	Geist	
zu	 verleihen.	 Dann	 wird	 der	 Staub	 zur	 Seele.	 Das	
hebräische	 Wort	 für	 Seele	 beinhaltet	 Atem,	 (wie	
atmen	und	Wind).	
Eine	 Seele	 ist	 ein	 “Atmer“;	 er,	 sie	 atmet.	 Es	 atmet	
und	denkt	und	wird	zu	einem	WER.	
Es	 wurde	 Fleisch	 und	 Blut,	 denn	 das	 ist,	 was	 eine	
Seele	ist:	Fleisch	und	Blut.	Die	Seele	des	Fleisches	ist	
im	Blut.	Der	Geist	in	allem	sterblichen	ist,	was	einen	
Staubkörper	 (einen	 Irdischen)	 zu	 einer	 lebenden	
Seele	 macht.	 Allein	 diese	 Lebenskraft	 des	 Geistes	
aus	dem	Gott,	aus	dem	“alle	Geister	allen	Fleisches“	
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sondern das Seelische, darnach das Geistige. 
1. Korinther 15:42-46 (SCH1951)	

Jesus	sagte,	er	sei	kein	Geist.	Paulus	sagte,	Jesus	sei	
ein	 lebendiger	 Geist.	 Weil	 viele	 Menschen	 völlig	
unverständig	sind,	können	sie	aus	beiden	Aussagen	
weder	 Nagel	 noch	 Kopf	 machen.	 Für	 sie	 wider-
sprechen	sich	beide	Aussagen.	
Durch	 Unverständigkeit	 sind	 viele	 gespaltener	
Meinung,	 bezüglich	 der	 Natur	 des	 Auferstehungs-
körpers	 Yeshua’s.	 Dies	 nicht	 nur	 in	 sich	 selber,	
sondern	auch	untereinander.	
Einige	bestreiten,	dass	Jesus	körperlich	auferstand-
en	 ist	 und	 behaupten,	 er	 sei	 nur	 ein	 Geist.	 Andere	
dagegen	bestreiten,	dass	er	(der)	Geist	ist.	
Sie	wollen	glauben,	dass	er	nur	Fleisch	und	Knochen	
war	 und	 ist.	 Gnostisch	 gesinnte	Menschen	 denken,	
Geist	sei	eins	und	physischer	Leib	sei	etwas	anderes,	
ein	 anderes	Wesen,	 und	 niemals	 sind	 und	 werden	
die	beiden	eins	sein.	
Sie	 sehen	 wie	 “fleischliche	 Menschen“	 sehen	 und	
sind	unverständlich	im	Geist.	
Als	 Jesus	 sagte,	 dass	 er	 kein	 Geist	 sei,	 machte	 er	
damit	 klar,	 dass	 er	 nicht	 NUR	 Geist	 wie	 z.B.	 ein	
“Engel“	 im	 Menschenverständnis	 sei,	 oder	 eben	
nicht	nur	wie	ein	Geist,	wie	ein	Gespenst.	
Nachdem	Yeshua	von	den	Toten	auferstanden	war,	
war	 er	 nicht	 mehr	 so	 wie	 zuvor.	 An	 seinem	 Auf-
erstehungsleib	 war	 etwas	 bemerkenswert	 anders.	
Er	wurde	und	ist	für	immer	unsterblich	geworden!	
Paulus	sagte,	Yeshua	sei	in	einem	geistlichen	Körper	
auferstanden.	Es	 ist	und	bleibt	ein	unvergänglicher,	
unsterblicher	 Körper.	 Was	 macht	 einen	 Körper	
unsterblich	und	unvergänglich?	Paulus	erklärt,	dass	
Adam	 eine	 lebendige	 Seele	wurde,	 aber	 der	 zweite	
Adam	Jesus,	wurde	zum	lebensspendenden	Geist.	
Was	 ist	der	Unterschied	zwischen	einer	 lebendigen	
	



                                 

 fff-firstfruitfamily Heinz Hofstetter  https://firstfruitfamily.org/  Das Wort zum Montag 2019-15/2 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

sind,	 macht	 diesen	 Staub	 lebendig,	 eine	 Seele,	 ein	
Atmer,	 in	Fleisch	und	Blut.	Aber	der	auferstandene	
Yeshua	 ist	 keine	 solche	 Kreatur,	 ein	 “Atmer“,	 ein	
Irdischer	mit	Seele,	Fleisch	und	Blut.	Sein	Körper	ist	
ein	geistlicher	Körper.	Sein	alter,	sterblicher	Körper,	
ist	 voll	 und	 ganz	 im	 Geist	 Gottes	 aufgenommen,	
“verdaut“	und	neu	bekleidet	worden.		
Sein	Körper	lebt	aufgrund	dessen,	was	er	selbst	 ist:	
Geist.	 Sein	 gekreuzigter	 Körper	 wurde	 in	 einen	
"lebensspendenden	Geist"	umgewandelt.	Er	 ist	kein	
Fleisch	und	Blut,	sondern	Fleisch	und	Knochen.	Die	
Seele	des	Fleisches	liegt	im	Blut.	
Sein	Körper	lebt	aufgrund	dessen,	was	er	selbst	 ist:	
Geist.	 Sein	 gekreuzigter	 Körper	 wurde	 in	 einen	
"lebensspendenden	Geist"	umgewandelt.	Er	 ist	kein	
Fleisch	und	Blut,	sondern	Fleisch	und	Knochen.	Die	
Seele	des	Fleisches	liegt	im	Blut.	
Aus	 diesem	 Grund	 ist	 es	 ein	 unvergänglicher	
unsterblicher	 Körper.	 Sein	 Opferkörper	wurde	 von	
Gott	 verzehrt	 (aufgesogen);	 sein	 gekreuzigter	 Leib	
wurde	 in	den	Geist	 des	Vaters	hineingekleidet.	Der	
heilige	Geist	und	der	Leib	 Jesu	sind	zu	einer	neuen	
Schöpfung	 geworden,	 zu	 einer	 neuen	 Art	 der	
Menschheit,	zum	zweiten	Adam.	Er	ist	und	bleibt	für	
immer	der	Erste	der	neuen,	unsterblichen	Mensch-
heit,	 zum	 geistlichen	 Menschen	 mit	 Fleisch	 und	
Knochen.	
Petrus	 sagt	 uns,	 dass	 Jesus	 die	 Verheißung	 des	
Vaters,	 in	 seiner	 Auferstehung,	 den	 heiligen	 Geist,	
erhalten	 hat.	 Jesus	 hat	 den	 heiligen	 Geist	 in	 seiner	
Auferstehung	 geerbt.	 Er	 erbte	 die	 göttliche	 Natur	
seines	 Vaters,	 Seinen	 Geist.	 Um	 ein	 wahrer	 Sohn	
Gottes	 zu	 sein,	 müssen	 wir	 Miterben	 werden,	 und	
die	göttliche	Natur,	den	Geist	unseres	Vaters	haben.	
Wir	sind	wahre	Söhne/Töchter	Adams,	weil	wir	das	
Wesen	 Adams	 haben,	 das	 Fleisch	 seines	 Fleisches.	
Um	 ein	 wahrer	 Sohn/Tochter	 Gottes	 zu	 sein,	
müssen	 wir	 an	 der	 göttlichen	 Natur	 Gottes,	 dem	
heiligen	Geist,	teilhaben.	Dieser	gekreuzigte	Körper,	
	

Römer 8	
Der	 Geist	 gibt	 Leben;	 der	Messias	 ist	 unser	 Leben.	
Die	Bibel	sagt,	dass	die	Person	Yeshua	unser	Mittler	
ist,	der	für	uns	eintritt.		
Es	 ist	 der	 Geist	 des	 Sohnes	 Gottes,	 Yeshua,	 der	 in	
unseren	Herzen	wohnt.	Christus	selbst	wohnt	in	uns	
so,	dass	wir	"den	Geist	vom	Messias"	haben,	und	es	
ist	 Jesus,	 der	 unser	 Herz	 durchforscht.	 Lesen	 und	
beachten	 wir	 sehr	 sorgfältig,	 wie	 der	 Geist	 Gottes,	
dem	 Vater	 und	 der	 Geist	 des	 Messias	 ist	 und	 der	
Messias	(Christus)	selbst	ist:	  
9 Ihr aber seid nicht im Fleisch, sondern im Geist, 
wenn nämlich Gottes Geist in euch wohnt. Wenn 
aber jemand Christi Geist nicht hat, der ist nicht 
sein. 
10 Wenn aber Christus in euch ist, so ist der Leib 
zwar tot der Sünde wegen, der Geist aber Leben 
der Gerechtigkeit wegen. 
11 Wenn aber der Geist dessen, der Jesus aus 
<den> Toten auferweckt hat, in euch wohnt, <so> 
wird er, der Christus aus <den> Toten auferweckt 
hat, auch eure sterblichen Leiber lebendig machen 
wegen seines in euch wohnenden Geistes. 
12 So denn, Brüder, sind wir Schuldner, nicht dem 
Fleisch, um nach dem Fleisch zu leben, 13 denn 
wenn ihr nach dem Fleisch lebt, so werdet ihr 
sterben; wenn ihr aber durch den Geist die 
Handlungen des Leibes tötet, so werdet ihr leben. 
14 Denn so viele durch den Geist Gottes geleitet 
werden, diese sind Söhne Gottes. 15 Denn ihr habt 
nicht einen Geist der Knechtschaft empfangen, 
wiederum zur Furcht, sondern einen Geist der 
Sohnschaft habt ihr empfangen, in dem wir rufen: 
Abba, Vater! 16 Der Geist selbst bezeugt mit 
unserem Geist, dass wir Kinder Gottes sind.  
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Wir Miterben leiden mit, damit wir auch 
              mit ihm verherrlicht werden  !        17b 

der	jetzt	als	Jesus	bekannt	ist,	ist	der	Heilige	Geist.	
Es	 gibt	 einen	 Grund,	 warum	 die	 Bibel	 auf	 den	
Heiligen	 Geist	 als	 "den	 Geist	 des	 Vaters"	 und	 "den	
Geist	des	Messias	(Christi)"	und	"den	Geist	Jesu"	und	
"den	 Geist	 Jesu	 Christi"	 und	 "den	 Geist	 des	 Sohnes	
Gottes"	Bezug	nimmt.	
Yeshua	erbte	die	göttliche	Natur	seines	Vaters,	den	
heiligen	 Geist,	 als	 er	 von	 den	 Toten	 auferweckt	
wurde	war	er	unsterblich!	
Deshalb	kann	Yeshua	uns	jetzt	mit	demselben	Geist	
aussenden,	genau	wie	der	Vater	ihn	gesandt	hat.	
Und	 so	 kann	Yeshua	 jetzt	 kommen	und	 in	 unseren	
Herzen	wohnen.	Er	IST	der	Geist	Gottes,	weil	er	die	
göttliche	Natur	seines	Vaters	geerbt	hat.	
Sein	 gekreuzigter	 Körper	 wurde	 eins	 mit	 dem	
heiligen	Geist,	eine	neue	Schöpfung,	die	erste	Frucht	
der	neuen	Himmel	und	der	neuen	Erde!	
Yeshua	ist	der	ausgegossene	Geist,	der	in	unsren	
Herzen	wohnt!	
Die	erlösenden	Worte	in	Römer	8	bezeugen	wer	und	
wo	dieser	Geist	des	Lebens	zu	finden	ist:	Siehe	wer	
hier	Wer	 ist!	Also ist jetzt keine Verdammnis für 
die, <die> in Christus Jesus <sind>. 2 Denn das 
Gesetz des Geistes des Lebens in Christus Jesus 
hat mich freigemacht von dem Gesetz der Sünde 
und des Todes.   Römer 8,1-2 
Genau	 in	 diesem	 Moment	 bin	 ich	 erlöst	 vom	
Gesetz	der	Sünde!	Ich	muss	nicht	mehr!	
Was	leider	nicht	heisst,	dass	ich	nicht	mehr	kann!	
Ich	 muss	 nicht,	 weil	 der	 Geist	 des	 Lebens,	 der	
Gesalbte	in	mir	wohnt!	
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Da ist ein Leib und ein Geist! 
Epheser 4,4a 

Der Herr (Yeshua) ist der Geist; wo aber 
der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit. 

2. Korinther 3,17 
 
 
 


